



GOLDENES M

Unsere Produkte sind mit dem "Goldenen M" ausgezeichnet. Das Gütezeichen steht für Umwelt -und Gesundheitsschutz, sorgfältige Materialauswahl, statische und dynamische Behandlung, Dauerverhalten und die Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften.



KLIMANEUTRALITÄT

Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel hat KOI-NOR als klimaneutralen Möbelhersteller nach den Vorgaben des RAL-Gütezeichens 435 "Möbelherstellung Klimaneutral" zertifiziert.



KLIMAPAKT

KOINOR hat sich dem "Klimapakt für die Möbelindustrie" angeschlossen. Damit verpflichten wir uns, uns dem Klimaschutz zu verschreiben und gemeinsam mit einer professionellen Klimaschutzberatung unseren CO2-Fußabdruck (Carbon Footprint) zu ermitteln.



MADE IN GERMANY

Made in Germany - Der Begriff Made in Germany im Kontext Möbel steht dabei für ausgezeichnetes Design, Innovation, hochwertige Qualität, Zuverlässigkeit und Sicherheit. Er steht für "Werte schaffen" im Sinne von etwas Werthaltigem und Bleibendem, aber auch für "Werte" haben.



EMISSIONSLABEL KLASSE A

Das von der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel entwickelte Emissionslabel wird direkt an unseren Produkten angebracht. Der Nachweis der Klassifizierung erfolgt über entsprechende Schadstoffprüfungen, die Vergabe erfolgt ausschließlich durch die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel.





GOLDEN M

Our products are honored with the 'Golden M'. This quality mark represents the protection of environment and health, careful selection of material, static and dynamic handling, long-term behaviour and that the legal requirements are complied.



CLIMATE NEUTRAL

The Deutsche Gütegemeinschaft Möbel has certified KOINOR as a climate-neutral furniture manufacturer according to the specifications of the RAL quality mark 435 "Furniture production climate neutral".



CLIMATE PACT

KOINOR has joined the "Climate Pact for the Furniture Industry". In doing so, we are committed to climate protection and, together with professional climate protection consulting, to determine our CO2 footprint as well as CO2 savings potential.



MADE IN GERMANY

Made in Germany – this term represents excellent design, innovation, high-grade quality, reliability and safety. It stands for "creating values" within the meaning of something significant and lasting but also for holding values.



EMISSION LABEL CLASS A

The emission label developed by the Deutsche Gütegemeinschaft Möbel is attached directly to our products. Proof of classification is provided by means of appropriate pollutant tests, and the label is awarded exclusively by the Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (German Furniture Quality Association).